
一 般 質 問 通 告 書 

                            平成 25年 11月定例会 

 

1番 重枝 尚治 議員 

１ 宇部西消防署楠出張所の建替え計画について 

 

（1）平成２６年度からの建設計画策定後、完成までのスケジュールは 

 

（2）管轄エリアに変更はあったのか 

 

（3）位置の選定を総合的に判断するための個別の検討事項は 

 

（4）建設のための財源の見通しは 

 

 

2番 射場 博義 議員 

１ 高齢者が利用する小規模な社会福祉施設の火災予防及び火災安全対策について 

  施設における火災予防や安全対策の現状と、消防組合としての取り組みや今後について尋ねる 

 

 

3番 伊藤 實 議員 

１ 宇部・山陽小野田消防組合の将来構想について 

 

（1）消防救急無線デジタル化事業、高機能消防指令センター整備事業について 

 

（2）救急搬送の現状と課題とその対策について 

 

（3）署所の体制（広域消防運営計画との整合性と今後の構想）について 


